太田市立島之郷小学校

学校通信

令和6年9月2日

第10号

さらなる『成長』の2学期に

今年の夏休みも、ご家族での思い出がたくさんできたことと思います。まだまだ暑さ が残りますが、エネルギーを蓄えて元気いっぱいの子どもたちと新学期をしっかり過ご していきたいと思います。

さて、本日から始まった2学期の授業日数は76日です。2学期は、校外学習、運動

会、修学旅行など、行事も多く予定しています。 今学期が子どもたちにとって実り多いものとなるよう、安心安全を第一に、指導に当 たってまいります。引き続き、皆様のご協力をお願いいたします。

7月22日(月) 水泳教室記録会 がんばりました!!

夏休みに入ってすぐ、太田市水泳教室記録会が市内各校のプール で開催されました。鳥之郷小学校は7月22日(月)に行いました。 保護者の方や、教職員の応援のもと、参加選手全員が学校の代表と して、よく頑張りました。惜しくも県大会出場とはなりませんでし たが、入賞者が3名出ました。



太田市水泳教室記録会 入賞者

第2位 女子50m自由形 金原 妃那 さん (6の2) 佑奈 さん (6の1) 女子50mバタフライ 第5位 塚原 女子50m平泳ぎ 矢野 第5位

7月23日(火) ~29日(月)教育相談 お世話になりました。

特別の教育相談期間でなくても、ご心配のことがありましたら、担任を通して学校ま でご相談ください。特に、身体的配慮が必要となる場合(アレルギー対応を含む)は早 めにお知らせください。

7月23日(火)学校保健委員会

学校医の皆様、学校保健委員の皆様にお集まりいただき、有意義な会となりました。 校医の先生からの指導助言や、参加いただいた保護者の方のご意見等をもとに、鳥之郷 小学校の健康教育がさらに充実したものになるよう取り組んでいきます。

※すでにスクリレ配信しております、保健だより特別号「学校保健委員会通信」をご参照ください。

8月1日(木) 太田地区いじめ防止フォーラム

毎年、小・中・高校の縦の繋がりを大切にした「いじめ防止フォ -ラム」が開催されています。これは全県下、各地での取組です。 今年度は「安心して『こころの SOS 』を出したり、受け止めたりで きるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること」をテーマに、太田地区6グループに分かれての意見交換が 行われました。鳥小は今年のフォーラム参加当番校ではなかったの ですが、太田市内の学校ごとに、いじめ防止に向けた子ども主体の 取組が行われており、本校の児童会も「『やめようよ』その一言は 立派な勇気」をスローガンに、相手の気持ちを考えて思いやりのあ る行動をしていこうと頑張っています。



8月2日(金) 群馬県手をつなぐ育成会(太田大会)

日頃より、地域の皆様のお力添えをいただき推進している手をつなぐ育成会ですが、 今年は、群馬県大会が太田市担当で開催されました。エアリスホールを会場とし、オン ラインで限定配信しつつの開催です。関係の皆様には大変お世話になりました。

8月21日(水) 鳥之郷小学校 登校日

久しぶりにランドセルを背負い、手に手に夏休みに取り組んだ絵画作品などを持った子どもたちが登校してきました。朝の児童玄関前『おはよう広場』には、玄関が開く定時を待つ子どもたちのきれいな列ができ、心なしか集まりも早かった様子です。体つきも表情も、一人一人の確かな成長を感じた日でした。

夏休み明けの子どもの「変化」に敏感に

長い夏休みの後は、家庭と学校とでの生活のリズムの違いから心身のバランスを崩す 子どもが増えると言われています。

学校では、少しでも早く学校生活のリズムを取り戻せるよう、子どもたちの様子を丁寧に見ていきますが、ご家庭でもお子さんの様子に心配な変化が見られる、学校に知らせておくべきか迷う等のことがあれば、遠慮なくお知らせください。 2 学期も、ご家庭と連携を図りながら、子どもたちの小さな「変化」を見逃がさないようにしていきたいと考えています。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

交通事故 の を目指して

交通安全について、2学期以降も注意喚起をしていきます。おうちでの声がけも 『何度でも・しつこい程に』よろしくお願いいたします。

放課後の遊びや習い事などで自転車に乗る機会も多い学年は、 自転車やヘルメットが体に合っているか、ライトやベルの適切 な設置など、改めての点検をお願いします。声に出して(心の 声でも OK)確認する習慣が大切とされています。



『誰も見ていなくても』ルールを守って通行できる子 = 自分の命を自分で守れる子

そんな克己心のある子でいてほしいと考えます。"気を付け過ぎる"ということはありません。交通弱者である児童の安全確保のため、引き続きご支援ください。

《お願い》

1 学校周辺道路への駐停車はご遠慮ください。

特に、登下校の時間帯、道路でのお子さんの乗降については、地域の皆様からもご心配の声をいただくことがあります。ケガ等での、やむを得ぬ長期のお子さんの送迎の場合は、事前にその旨を担任にお伝えください。

2 学校敷地内は、禁酒・禁煙です。

保護者の皆様や体育館・校庭の利用団体には、お約束を守っていただいているところですが、様々な学校や地域から、団体として個人として来校される方もいらっしゃいますので、あらためてお知らせいたします。残念ながら、夏季休業中に、たばこの吸い殻やアルコール飲料の空き缶が校舎わきに放置されたことがありました。子どもたちの学びの場ですので、安心安全を担保していきたいと思います。皆様のお見守りを今後ともどうぞよろしくお願いいたします。